

## carnet de voyage

# Nouvelle mission médicale de Teo-Touraine



Les médecins tourangeaux sont partis lourdement chargés de matériel médical.

(Photo sd)

Une mission Teo-Touraine emmenée par Josette Maheut-Lourmière, neurochirurgienne à l'hôpital Clocheville, est partie dimanche à l'aube pour le Burkina Faso. Nous avons présenté dans notre édition du 24 janvier cette association, qui illustre par ce nouveau voyage l'éventail de ses activités.

En effet, fidèle à sa mission de rendre autonome le service de neurochirurgie de l'hôpital Yalgado à Ouagadougou, l'équipe

s'est envolée avec du matériel médical pour une valeur de 100.000 €. Durant son séjour, elle opérera une dizaine d'enfants et formera les équipes locales à la neurochirurgie pédiatrique. Enfin, elle réceptionnera les 15 lits pour enfants envoyés par bateau trois semaines auparavant.

Teo-Touraine : 12 bis, rue Sébastopol, 37000 Tours.  
[www.teo-touraine.com](http://www.teo-touraine.com)